

Álvaro de la Cruz Rodríguez.

Graduado en Psicología, Máster en Psicología General Sanitaria y Máster en Especialización Terapéutica en Terapia Cognitivo Conductual con niños y adolescentes, por la Universidad Pontificia de Comillas. Colegiado N° M-37649.

Ha realizado estancias formativas en la Unidad de Intervención Psicosocial (UNINPSI), en el Servicio de Intervención con Familias y Alumnos (SIFA), en la Fundación A la Par y en el Colegio Internacional Aravaca.

Ha trabajado con población infantojuvenil con diversas problemáticas como: trastornos de conducta, menores con dificultades de aprendizaje, adicciones, depresión y ansiedad. Ha impartido diversos talleres y cursos de formación dirigidos tanto a población adulta como infantojuvenil.

Actualmente, desarrolla su labor profesional atendiendo a niños, adolescentes y jóvenes con diferentes necesidades psicológicas.

